



09.08.2019

Ministerpräsident Dietmar Woidke und Außenminister Heiko Maas besuchen gemeinsam Frankfurt (Oder) und Słubice

Gemeinsam mit dem deutschen Außenminister Heiko Maas besuchte der Brandenburgische Ministerpräsident Dietmar Woidke am 5. August die Doppelstädte Frankfurt (Oder) und Słubice.

Die beiden Städte sind Vorreiter in der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit: So finanzieren sie gemeinsam ein deutsch-polnisches Kooperationszentrum, an der Europa-Universität Viadrina lernen Studierende beider Nachbarländer gemeinsam und eine grenzüberschreitende Fernwärmeleitung versorgt Haushalte auf beiden Seiten der Oder mit Warmwasser. Außenminister Maas bezeichnet die Doppelstadt während des Besuchs als „Musterbeispiel für die gelebte Freundschaft zwischen Deutschland und Polen“.

Neben einem Treffen mit dem Frankfurter Oberbürgermeister René Wilke und dem Słubicer Bürgermeister Mariusz Olejniczak standen auch ein Besuch des Collegium Polonicum in Słubice sowie ein gemeinsamer Spaziergang über die Stadtbrücke Frankfurt (Oder) auf dem Programm.

Weitere Informationen finden Sie **hier** sowie **hier**.

29.08.2021 - <http://www.oder-partnerschaft.eu/aktuelles/2019/10902>